



## COMUNICADO REFERENTE AL SERVICIO DE PEDIATRÍA DEL CENTRO DE SALUD DE LANZAHÍTA.

Desde esta semana, la Consulta de Pediatría de nuestro Centro de Salud, vuelve a ofertar su servicio martes y jueves en horario de 09:00h a 14:00h, tal como era habitual antes de que hace dos años, las horas de consulta se redujeran considerablemente al pasar a ofertarse tan solo tres horas una tarde a la semana.

Han sido dos años en los que los Ayuntamientos de los pueblos afectados, y también sus vecinos, han reclamado que este servicio se restituyera, y por fin, estas demandas se han visto materializadas. Agradecemos a todos los vecinos su actitud intachable durante estos dos largos años, en los que han sabido adaptarse a la situación, sin dejar de reclamar que el servicio de Pediatría mantuviese la oferta previa.

Sin duda esta es una buena noticia para todas las personas que residen en nuestra zona Básica de Salud, y por tanto, también para sus Ayuntamientos.

